



Junta, Diputación y Universidad asesorarán a padres y alumnos de 32 centros de la provincia

M.H. | SALAMANCA

Un año más, y van diez de manera consecutiva, la Diputación de Salamanca, la Junta de Castilla y León y la Universidad asesorarán a padres y alumnos de la provincia para que puedan tomar el camino educativo que más les beneficie. Concretamente, miembros de estas entidades se desplazarán hasta 32 centros educativos de los núcleos rurales a lo largo de las próximas semanas para explicar la metodología, el funcionamiento y las salidas profesionales que ofrecen tanto la Formación Profesional como los estudios

universitarios, así se puso de manifiesto en la presentación de esta nueva edición de "Tu futuro" que tuvo lugar en el Palacio de La Salina. Las charlas que se ofrecerán en los centros estará dirigidos a alumnos de cuarto curso de Secundaria y segundo de Bachillerato y tratarán de poner luz a las dudas generadas en el seno familiar antes de tomar una de las decisiones más importantes de la etapa de adolescencia.

El diputado de Juventud, Alfredo Martín, señaló que en esta década habrán recibido asesoramiento



Alfredo Martín, José Ángel Domínguez y Jesús Laborda. | GALONGAR

20.000 alumnos y padres de los centros educativos de la provincia, al tiempo que se felicitó por mantener un programa tan duradero de colaboración institucional. Por su parte, el vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, puso de manifiesto la importancia de llegar a los jóvenes de las zonas rurales para poder explicarles una información que los de la capital pueden obtener acercándose al servicio de orientación.

El dirección provincial de Educación, Jesús Laborda, también puso de manifiesto la importancia de este programa, al tiempo que se refirió a los casos de acoso escolar que están aumentando a través de las redes sociales y los teléfonos móviles y de los que dijo que son "esporádicos".